

バドミントン教室

総合体育館でバドミントン教 室が開催されました。北海道 コンサドーレ札幌バドミントンチーム の吉田仁監督と渡辺俊和選手をお招き し、小中高校牛を対象に指導いただき ました。基礎練習から打ち合いまで、 ハードな練習をこなしました。

TSUKIGATA NEWS MONTHL







練習の成果を動画コンテスト に応募!

小学生を対象に11月から3回 応募します。 にわたってダンススクールが開催されまし た。月形中学校の今樹菜先生が講師として く参加していると感じます。ダンスが のは、両親のおかげです。感謝してい 指導。今先生は、これまでヒップホップダ 初めての児童ばかりなので、細かいこ ます。今までの自分の経験を生かして ンスやエアロビックなど数々の大会に出場 とは気にせず、まずは楽しんでもらえ 運動が苦手でもダンスが楽しいと体感 し、賞を受賞されており、実績を残しているように教えました。子どもたちはでできるようにこれからも伝えていき、 ます。今回、3回の練習ながらも、子ども きなくても、やってみる!という気持 また、ダンスを通じて、月形の子ども たちは見事に振付を覚えました。この取組 ちが強く、覚えが早いです。3回の練 たちの素敵なところを発信したいで



リエクササイズ動画コンクール」に えますが、それでも踊りきろうという

指導された今先生は、「児童が楽し ではフィットネスレガシー 2021「つなが(習で、完成させるのは無謀な挑戦と言)す」と話します。



強い意思を感じています。

幼いころからダンスを続けてこれた



▼自己紹介

出身:カナダ アルバータ州ポノカ 趣味:ゲーム、スケート、アイスホッケー 好きな食べ物:スパゲッティ、日本食だ とラーメン、寿司(特にマグロ)

日本の好きなところ:日本の伝統芸能(歌

舞伎・狂言)や美術、和食



ようこそ!月形へ! 新しいALTアリン・ハンナさんが着任しました

▼町民の皆さんへ

故郷のポノカというまちは、人口 7,000 人ほどの小さな町で、酪農や石 油産業が盛んです。冬は月形よりも寒 く、-40℃の日もあり、こちらは温 かく感じます。雪は月形のほうが多く てびっくりしています。

2年前に半年間、東京で留学してお り、来日は2回目です。カナダの大学 では、日本語科と演劇科を専攻し、観 客サービスや劇場のマネジメントにつ いて学んでいたので、将来はその知識 を生かした職に携わりたいです。

月形にいる間、日本語をもっと上達 させたいです。また、子どもたちと一 緒に英語を楽しく勉強したいです。今 のところ、日本語はあまり上手ではあ りませんが、一生懸命勉強します。

月形町の皆さんには、気軽に挨拶し てほしいですし、早く地域の一員にな

れたらと思 います。

よろしく お願いしま す。



■人のうごき 令和3年12月31日現在

総人口	2,955 人	前月比 1	前年比 - 125
男	1,501 人	- 2	- 81
女	1,454 人	3	- 44
世帯数	1,585 戸	3	- 73

- ■広報 花の里つきがた 2月号
- 発行日 / 令和 4 年 2 月 7 日
- ▶発行 / 北海道月形町 ●編集 / 月形町企画振興課企画係
 - ☎ 0126-53-2325 FAX0126-53-4373

月形町Eメールアドレス

月形町ホームページアドレス http://www.town.tsukigata.hokkaido.jp/ kabato@town.tsukigata.hokkaido.jp